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No.2871              第６回例会     令和４年９月６日（火） 

千葉興業銀行八日市場支店２階例会場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。本日も出席お疲れ様です。 

久しぶり過ぎてちっとも会長挨拶が慣れなくて、

数えてみたらまだ 6回目でした。もう半年もして

いるような気がして何を話して良いのか、既にネ

タも切れ状態です。 

 

 

何かを話さなくてはいけないので、私がロータリ

ークラブに入会して間もない頃、ある先輩から

「ロータリーバッチを付ける意味」を教えて頂い

た事を話させて頂きます。それは 

①意見を求めるのがロータリークラブの本来の姿

である。（米山の精神） 

他の社長の話を聞いて自分の度量を大きくするこ

とが大きなテーマ 

そのために；週一回の例会がある。 

60％以上の出席をすること。 

時間の調整をする（我を通すのであ

れば自分の会社ですれば良い。） 

②地域の同業者の代表である事をしっかり自負す

る事 

同業者が「あの人なら。」と言ってくれる人でな

ければならない。 

そのために；職業奉仕（一生懸命に働くこと）が

第一である。 

③親睦を深めること；「四つのテスト」言動はこ

れに照らしてから 

１． 真実かどうか 

２． みんなに公平か 

３． 好意と友情を深められるか 

４． みんなのためになるかどうか 

④ロータリアンとして； 

人が見ているから行くではない。人の話を聞いた

からするのではない。人に言われたからやるので

はない。そして誰も声に出すことはない。されど

みんなは見ている。良く知っている。 
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 例会プログラム 

〇点   鐘         鈴木 英人会長 

〇国   歌        「君が代」斉唱 

〇ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ         「我等の生業」斉唱 

〇会長挨拶          鈴木 英人会長 

〇幹事報告          熱田 文彦幹事 

〇委員会報告 

〇会員卓話         小川 英毅会員 

〇ニコニコ報告 

〇出席状況報告  

〇点   鐘         鈴木 英人会長 

会長挨拶  ・・・鈴木 英人会長 
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この行動（クラブ活動）に於いて最終的には誰が

得をするのか。奉仕先をしっかり見極める事が大

事。公的であれば尚更よい。などと教えられまし

た。 

 

さて本日の会員卓話は職業奉仕そのものです。

太平洋電力株式会社 小川英毅会員です。ここ匝

瑳市でもエネルギー問題に取り組み、ソーラーシ

ェアリングや「匝瑳市ゼロカーボンシティ宣言」

など、様々な検討がされている様ですが、いち早

く事業展開を進め、今では県内は本より県外まで

事業を拡げている素晴らしい企業です。この後の

卓話、どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.例会場及び時間の変更  

＊銚子東ロータリークラブ 

9 月 27日（火）は夜間例会のため、点鐘 18：

30 場所は銚子プラザホテルとなります。 

 

＊旭ロータリークラブ 

9 月 23日（金）は休会、9月 30日（金）は夜

間例会のため点鐘 18：30、場所は「なみ川」と

なります。 

  

2.会報受領クラブ名  

  ＊銚子東ロータリークラブ 

  7月～8 月分、8 通が届いております。 

 

  ＊銚子ロータリークラブ 

  7 月～8月分、8通が届いております。 

   

3.週報礼状  

＊本日はございません。  

 

4.記念日表彰 

 【入会記念】 

  鶴池 豊吉様  S41 年 9 月 24 日 

 

 【誕生祝】 

  平野 正憲様  S23 年 9 月 3日 

  鵜澤 宜広様  S39 年 9 月 9日 

  井橋 雅彦様  S46 年 9 月 26 日 

 

 【奥様誕生祝】 

  萩原 恵子様（萩原 幸雄様） 9 月 19日 

 

5.その他 

 ◇配布物・・・ロータリーの友 9 月号 

        ガバナー月信 9月号 

 ◇回 覧・・・千葉県環境生活部より資料が届

いております。 

 ◇銚子東ロータリークラブ、銚子ロータリーク

ラブより活動計画書が届いております。 

◇今月のロータリーレートは 139円です。 

 ◇次回 13日の例会は 15 日の成田空港南 RCと

の合同例会の振替のため休会となります。お

間違えの無いよう宜しくお願い致します。 

 

 

 

＊本日はございません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。初めてこの場で卓話をやら

せていただき大変恐縮です。私がロータリークラ

ブに入会させていただいたのが富士テクニカルコ

ーポレーションという会社で最初入らせていただ

きました。途中から太平洋電力株式会社に名義が

変わっております。そのようなことも含めまし

て、今どのようなことをしているか、どのような

方向に向かっていこうとしているかをお話させて

いただこうと思います。 

 

まず、私の父である小川毅一郎が富士テクニカル

コーポレーションを起ち上げました。最初は太陽

熱温水器の営業マンとして始めて会社を起こしま

した。そこから神栖市に住宅リフォームサービス

の会社を起ち上げ、太陽熱温水器が下火になって

からもその関連で屋根の工事をしたりしていまし

た。2000 年に入ってから太陽光発電が来る！と

いうのを見ていち早く太陽光発電を取り入れてい

幹事報告  ・・・熱田 文彦幹事 

委員会報告 

会員卓話 ・・・小川英毅会員 
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ました。たぶんこの辺では一番早かったんじゃな

いかと思います。その中で、最初は太陽光が扱え

るのが京セラのフランチャイズでないと扱えませ

んでしたので京セラ FC という太陽光のフランチ

ャイズとしては千葉県で 1 番早かったと思いま

す。 

 

太陽光というのは電気を発電するというものなの

で仕組み自体は非常に良いものです。これを上手

く利用し、世の中に普及させていくことを目につ

けたのは日本です。補助金が常について回ってく

る商材です。良くも悪くも補助金に左右された仕

事だと父を見て実感しているんですが、補助金が

ないときは冬の時代で、補助金があると受注がも

らえます。始めた当初は補助金がない時代でした

ので受注が全くないという状態でした。そうなる

と国の色々な政策が入ります。福田首相の時には

「来年から太陽光発電の金額を半額にします」と

いう発言で太陽光の店が多く潰れました。そのよ

うなことがあり、国の政策に苦しめられることが

あり、それを耐えたことで良い時代が来ます。 

 

販売の仕方は飛込営業が一番効率が良いと言われ

ていますが、契機になったのは東日本大震災で

す。野立ての太陽光が大変普及するようになりま

した。野立ての太陽光は固定買取制度ということ

で「太陽光は儲かる」というなかで普及しまし

た。当初、飛込営業で土地を持っている方のとこ

へ行きました。もっと効率的にと考えた中、土地

を余らせていて土地を継承する人がいないという

方が多かったので、土地を仕入れて投資家へ売る

というモデルが流行るということを耳にして、地

主さんへ「やらなくていいので土地売ってくださ

い、貸してください」というモデルに切り替えて

いきました。土地はどんどん仕入れられ、それが

どんどん売れるというバブル時代に突入します。

土地を仕入れて分譲で販売するというモデルと自

社発電をするというモデルで資産を増やしながら

販売していくというのが富士テクニカルコーポレ

ーションです。やはり土地仕入れをしていく中

で、売電の単価というのが毎年下がっていきま

す。利回りが合うようにすると最低でも 1000坪

くらいの土地が必要になります。富士テクニカル

コーポレーションとしても色々な岐路に立ちま

す。今は高圧で買い取り単価が 10円から入札で

落とすという形になり、資材が今高騰しているの

で土地を仕入れて分譲で販売するというモデルが

ほぼ崩壊しております。これから太陽光は自家消

費の時代が必ず来ると言われておりますので、太

陽光も蓄電池をいれて電気代をタダにという時代

が必ず来ますので、富士テクニカルコーポレーシ

ョンは産業用に集中しているので住宅のほうは崩

壊しかけていましたので、多角化経営ということ

でスポーツジムやバーベキューの事業をしたりな

どしています。そのような中で、向かう方向が迷

っているように私からも見て取れました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富士テクニカルコーポレーションの経営理念の

「クリーンエネルギーと自然との共生」これはま

さに SDGS の考えであり、これにもう一度立ち返

って事業をやってみたいと自分で社長にお願いを

したのが私が太平洋電力の代表になったきっかけ

です。太平洋電力では住宅部門ということで富士

テクニカルコーポレーションに住宅の相談にくる

と太平洋電力に話が来るという形になっていま

す。企業理念を継承し、成就させるべく太平洋電

力で成功させていこうと思っています。一番やり

たいことはエンドユーザー商売ですが、色々施策

を試みましたがうまく行きませんでした。飛込営

業でもなかなかうまく行かず、工務店さん周りや

法人周りで紹介促進して仕事をもらったりしまし

た。うちの強みは富士テクニカルコーポレーショ

ンがグループ会社ですので、太陽光発電の仕入れ

が業界トップで安いということです。戦略的な部

分では「自家消費の時代」がくるということで電

池の時代がくると思っています。住宅用の蓄電池

を狙いに行っています。同じように促進していく

ものは V2Hやオール電化も販売させていただいて

います。今非常に電力が高騰している時代ですの

で、この需要自体はすごくあると思います。業界

的にはすごく熱気のある業界です。色々な施策を
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考えてうまく軌道に乗せて回していこうと今頑張

っています。 

 

自分が空回りしているところもありますが、必ず

将来良くなると思いの中今、走り続けています。 

そんな中で自分に言い聞かせている言葉がありま

す。「できるできる必ずできる 信じて進めば思

いが叶う 自分がやらずに誰がやる 希望の未来

を切り開こう」この言葉を常に言い聞かせて走っ

ている状況です。ロータリーのほうも中々思うよ

うに出席ができずご迷惑をおかけしておりますが

ぜひ温かく見守っていただければと思います。ご

清聴ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇鶴野 航三君 入会記念をいただいて 

◇大塚 榮一君 良いことがありました 

◇伊藤 達裕君 暑い中お疲れ様です 

◇小川不二夫君 新盆ありがとうございました 

◇鈴木 英人君 出席お疲れ様です 

◇川口 京子君 小川さん卓話ありがとうござい

ます 

◇鵜澤 宜広君 誕生祝をいただいて 

        結婚祝をいただいて 

◇斎田  忠君 前回 DVD をいただいて 

◇南  信好君 前回 DVD をいただいて 

 

１１，０００円 

累 計 １４１，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎出席免除者数 6 名 

 

〇点  鐘  鈴木 英人会長 

 

  本日のお弁当   

  柿岡屋（お持ち帰り） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

項 目 会員総数 出席数 出席率％ 

本日 

9/6 

 

38名 

 

24名 

 

66.6％ 

前回 

8/23 

 

38名 

 

16名 

 

48.4％ 
ニコニコボックス報告 ・・・大久保要治 

親睦委員 

出席状況報告 ・・・南 信好出席委員長 

例会風景 
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第 6回理事会次第 

 

日 時 2022年 9月 6日（火） 午後 1：30～ 会場：千葉興業銀行八日市場支店 2階例

会場 

進 行 幹事 熱田 文彦 

 

1.  開 会 

2. 会長挨拶 

3. 議長選出     定足数の確認      8／11 

4. 報告事項 会長・幹事会報告 

       ・8月 17日（水）第 3 回会長・幹事会が開催されました。 

       （内容）地区大会・公式訪問等について 

           地区大会の物産展に八日市場クラブとしては推薦なし 

  

5. 議 題 

  

  1 号議案  10月例会予定及び 25日（火）の例会変更について  承認 

 

  第 10回  10月 4日（火） 通常例会（ロータリー研修を兼ねた会員卓話） 

                ※例会終了後、理事会 

 

        10月 11日（火） 振替休会（10月 9 日（日）地区大会の振替） 

 

  第 11回  10月 18日（火） 移動例会（飯高寺清掃・ベンチ設置）＊別途案内 

                集合 9：00下の駐車場集合 

 

  第 12回  10月 25日（火） 夜間移動例会 ＊別途案内 

                点鐘 18：30 場所 柿岡屋 

 

  第 13回  10月 30日（日） ロータリー情報研修会 ＊別途案内 

                14：00～ 場所は調整中 

 

   

2 号議案  10月 25 日（火）夜間例会予算案（別紙） 承認 

 

  

3 号議案  消毒付き検温器の購入について（別紙）  承認 

 

 

 

理事会報告 
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6. その他協議事項 

  ①献血活動について（10月 19日（水））粗品について →例年通り 

   例年、トイレットペーパー・箱ティッシュ 各 100個を(有)高橋本店へお願い 

 

②世界ポリオデーイベントについて（10月 23日（日））→出欠をとる 

   

③RYLA 実行委員の推薦について →川口京子会員 

   

④三委員会合同セミナーについて（10月 1日（土））→会長・幹事 

 

⑤地区大会について（出席者数 11 名＋事務局 1 名 計 12名）バスの用意について 

 →中型バスを用意 

   

⑥例会の食事について →執行部で決めて良いのでは 

 

⑦11 月の予定について 11月 1日 R情報の振替休会、15日ガバナー補佐訪問、 

29 日公式訪問の振替休会、8日・22日で特別支援学校の卓話を調整中  

   →11 月 8日 八日市場特別支援学校（平木）11月 22日 米山奨学生卓話 
 

  ⑧青森県大雨災害支援金について →ニコニコより 10,000円送金 
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第 8グループ 


